

---

[En entrevista, Erika Estrada, presidenta del comité temporal para la reestructuración del IECM, habló del recorte al instituto.](#)

**(2022-09-01), 104.1 Radio Fórmula , Fórmula Detrás de la Noticia, Ricardo Rocha, (Entrevista) - 06:09:28, Duración: 00:04:50 Precio \$894,650.00**

En entrevista, Erika Estrada, presidenta del comité temporal para la reestructuración del IECM, habló del recorte al instituto. Dijo que esto representa una reestructuración importante, el congreso capitalino recortó cinco áreas, por lo que presentan un proyecto para revisar el trabajo de cada institución para ajustar la estructura y que no se pierda la calidad de sus servicios sobre todo en épocas de elecciones en el siguiente proceso electoral. Hoy se venció el plazo que dio el Congreso capitalino para determinar esto, redujeron plazas de 57 plazas, presentaron impugnaciones pero no han recibido sentencia si el recorte de áreas es institucional. Puntualizó su preocupación en los recortes pero dijo que no hay que encarecer la democracia.